

# L'incorrect

ESPACE DE LIBRES DÉBATS



## La Sécu se meurt : achevons-la !

Le monopole de la Sécurité sociale est mort depuis 1992. Les gouvernements successifs ont pourtant tout fait pour le cacher. Des manipulations dénoncées par le **Dr Claude Reichman**.

La Sécurité sociale a été instituée par l'ordonnance du 4 octobre 1945, qui dispose que toutes les caisses de Sécurité sociale sont des mutuelles. C'est la raison pour laquelle il a été si difficile de transposer dans le droit français les directives européennes de 1992, qui mettent les mutuelles en concurrence. Autrement dit, ces directives suppriment le monopole de la Sécurité sociale. Les pouvoirs publics français ont signé ces textes par la plume de M. Mitterrand, président de la République. Mais sitôt sa signature donnée, la France a tout fait pour ne pas la respecter. La méthode choisie pour résister a consisté à nier que les caisses de Sécurité sociale soient des mutuelles, quitte à triturer les textes et à ne pas appliquer les lois de la République.

Pour venir à bout de cette résistance illégale et scandaleuse, nous avons dû mener de véritables enquêtes policières, qui nous ont permis de découvrir que toutes ces caisses ont été inscrites secrètement au Conseil supérieur de la mutualité, ce qui prouve incontestablement leur qualité de mutuelles. Cerise sur le gâteau, nous avons également découvert que les caisses du régime social

des indépendants (RSI) n'ont en réalité jamais été créées officiellement ! De ce fait, elles n'ont aucune existence légale et n'ont pas le droit d'affilier quiconque. Quand on connaît les ravages provoqués par le RSI dans les entreprises, qui disparaissent par dizaines de milliers chaque année à cause des charges délirantes imposées par ce régime monstrueux, on comprend que la France est en train de connaître à son tour la chute de son mur de Berlin, le mur social.

En vérité, la France est prisonnière du collectivisme, qui a envahi tous les rouages économiques, judiciaires, culturels et sociaux. Le mot de liberté n'a plus aucun sens dans notre pays, tant à chaque pas le citoyen est réprimé. C'est la raison pour laquelle aucune protestation n'a jamais pu aboutir chez nous. On a beau écrire des articles, organiser des réunions et des manifestations, tout finit par le maintien et le renforcement de la fêrule marxiste.

Forts de ce constat, nous avons considéré que la France ne redeviendrait pas un pays libre et prospère tant que la forteresse de la Sécurité sociale ne serait pas investie et ramenée à ce qu'elle n'aurait jamais dû cesser d'être, « *un machin pour 1 million de pauvres types* », comme l'a dit le général de Gaulle.

Désormais, la France va pouvoir revivre. Chacun peut s'assurer pour la maladie, la retraite et le chômage auprès d'un assureur, d'une institution de prévoyance ou d'une

**LES SALARIÉS  
VONT BÉNÉFICIER  
D'UNE HAUSSE  
DE 30 À 40 %  
DE LEUR  
RÉMUNÉRATION,  
SANS TRAVAILLER  
PLUS.**

mutuelle, française ou européenne. Il était temps, car la faillite de tous les régimes de Sécurité sociale est imminente et n'est retardée que par le recours massif à l'emprunt. Tous les salariés vont bénéficier d'une augmentation de 30 à 40 % de leur rémunération, sans travailler plus, tout simplement parce qu'ils vont payer leur

protection sociale moins cher. Les 3 millions de chefs d'entreprise français vont eux aussi, grâce aux économies réalisées, pouvoir à nouveau investir et embaucher. Quant aux retraités, dont les pensions fondent aujourd'hui comme neige au soleil et sont condamnées à disparaître, ils bénéficieront également du renouveau de l'économie française, qui dégagera assez de ressources pour atténuer le terrible choc des retraites, auquel des décennies d'irresponsabilité nous ont condamnés. La France va enfin se porter mieux. ●